

Le budget de la santé sera doté d'un milliard de dirhams pour les équipements biomédicaux

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-10-07 16:34:00 - Vu sur pharmacie.ma

Lors d'un point de presse tenu à Rabat le 05 octobre, le ministre de la Santé, El Houssaine Louardi, a assuré que le budget de son ministère sera doté d'un milliard de dirhams supplémentaires. Ce montant sera consacré aux équipements biomédicaux dans les zones éloignées et montagneuses.

L'amélioration de l'offre de soins dans les régions éloignées et difficiles d'accès est l'une des priorités du ministre de la Santé, El Houssaine Louardi. Mais sa détermination semble être confrontée à la problématique du manque d'équipements. Selon les prévisions, les besoins en équipements biomédicaux dans les régions éloignées nécessitent une enveloppe budgétaire de 985 millions de dirhams. Pour résoudre le problème, le Chef du gouvernement a décidé d'octroyer au ministère de la Santé un milliard de dirhams supplémentaires dans son budget annuel.